

Communiqué de presse

Credit Suisse Sports Awards 2017

Heimberg, Hischier et Ruckstuhl nominés pour le titre de Newcomer de l'année 2017

- **La plongeuse Michelle Heimberg, le joueur de hockey sur glace Nico Hischier et l'athlète Géraldine Ruckstuhl sont nominés pour le titre de Newcomer de l'année 2017.**
- **Les fans de sport pourront voter du 15 novembre au 5 décembre 2017 à l'adresse credit-suisse-sports-awards.ch.**
- **Des prix attrayants seront tirés au sort parmi tous les participants: des billets VIP pour un match de l'équipe nationale suisse de football, des billets VIP pour le Weltklasse Zurich 2018 et une journée sur le Tour de Suisse 2018.**
- **Le Newcomer de l'année sera distingué lors des Credit Suisse Sports Awards 2017 qui auront lieu le dimanche 10 décembre (à partir de 20h10 sur RTS Deux, SRF 1 et RSI LA 2) dans les studios de Schweizer Radio und Fernsehen à Zurich.**

Zurich, le 15 novembre 2017 – Les Credit Suisse Sports Awards récompensent les meilleurs sportifs suisses de l'année. L'élection du Newcomer de l'année a lieu depuis 2001. Les trois finalistes de cette catégorie sont des sportifs qui ont percé au niveau international entre le 1^{er} novembre 2016 et le 31 octobre 2017. Le Newcomer de l'année est élu par les médias sportifs suisses, les athlètes de haut niveau et tous les fans de sport en ligne. Chacune des trois catégories (médias, athlètes de haut niveau, fans de sport) compte pour un tiers des résultats.

Du **15 novembre au 5 décembre 2017**, les fans de sport suisses peuvent élire leur sportif préféré sur credit-suisse-sports-awards.ch. Une visite du site s'impose, car des prix attrayants seront attribués par tirage au sort parmi les votants: des billets VIP pour un match de l'équipe nationale suisse de football, des billets VIP pour le meeting d'athlétisme Weltklasse Zurich 2018 avec visite de la salle de production TV, et une invitation pour le Tour de Suisse 2018 avec visite des coulisses et suivi de la course en direct à bord d'un véhicule d'accompagnement de la télévision suisse alémanique SRF.

Voici les trois nominés pour le titre de Newcomer de l'année 2017:

Michelle Heimberg, plongeon – Auparavant, Michelle Heimberg était une gymnaste de talent. Mais des problèmes aux genoux l'ont obligée à se réorienter et à changer de discipline. À seulement 17 ans, la jeune femme originaire de Fislisbach a trouvé dans le plongeon sa nouvelle passion. Depuis l'été 2016, elle pratique son sport avec détermination: elle fréquente le gymnase sportif, s'entraîne à Genève et a récemment réalisé d'énormes progrès. Les résultats – notamment au niveau Élite – se sont vus dès cette année. Lors des Championnats d'Europe à Kiev, Michelle Heimberg a créé la surprise en remportant la médaille d'argent à 3 m. Pour la Suisse, il s'agit de la première médaille Élite au plongeon dans l'histoire de cette compétition qui existe depuis 1926. La jeune championne, qui a également décroché quatre médailles d'argent aux Championnats d'Europe juniors, se concentre désormais pleinement sur les Jeux olympiques 2020 à Tokyo.

Nico Hischier, hockey sur glace – Le 24 juin, Nico Hischier est entré dans l'histoire du hockey sur glace suisse. À Chicago, le Valaisan de 18 ans a été sélectionné en première position de la draft NHL par les New Jersey Devils, devant des Canadiens, Américains et Russes. Il est ainsi considéré comme le jeune joueur le plus talentueux au monde actuellement. Avant lui, Nino Niederreiter avait été le joueur suisse le mieux drafté, choisi en cinquième position en 2010. Nico Hischier a décroché cette place à la suite d'une nette progression: l'année précédente, il avait été évalué au 16^e rang. Il a convaincu les experts grâce à une saison performante dans l'équipe junior canadienne de Halifax, au cours de laquelle il a marqué 41 buts et 52 assists en 63 matchs. Lors des Championnats du monde U20, il a été l'auteur de sept points en cinq matchs contre des adversaires majoritairement plus âgés. Entre-temps, Nico Hischier a pris pied en NHL. Chez les New Jersey Devils, il est désormais un titulaire incontesté.

Géraldine Ruckstuhl, athlétisme – Géraldine Ruckstuhl avait fait parler d'elle pour la première fois en 2015, lorsqu'elle avait remporté la médaille d'or au septathlon aux Championnats du monde U18 en Colombie. Deux ans plus tard, la Lucernoise de 19 ans, originaire d'Altbüron, s'impose également dans la catégorie Élite. En mai, à Götzis (Autriche), elle a effacé le record suisse de l'heptathlon, détenu depuis 32 ans. Lors du même meeting, elle a en outre établi un nouveau record de Suisse au javelot, à 58,31 m. Deux mois plus tard, aux Championnats d'Europe U20, où elle s'est parée d'argent, elle a encore amélioré le record de l'heptathlon pour le porter à 6357 points. Grâce à ces performances, elle a été sélectionnée pour les Mondiaux Élite à Londres, où elle s'est classée au 11^e rang. Ses résultats sont d'autant plus admirables que sa carrière sportive avait failli basculer en mars 2016. Lors d'une chute à l'entraînement, elle avait subi des blessures internes et avait dû être opérée en urgence.

Le Newcomer de l'année se présentera au public suisse le **dimanche 10 décembre 2017** lors de la cérémonie de remise des prix des Credit Suisse Sports Awards à partir de 20h10 sur RTS Deux, SRF 1 et RSI LA 2. L'émission en direct verra en outre l'élection de la sportive et du sportif de l'année ainsi que le couronnement des lauréats dans les catégories Équipe, Sportif handicapé et Entraîneur. Le gala sera animé par Rainer Maria Salzgeber et Sandra Studer. Pour la télévision suisse romande, les commentateurs seront Maude Richon und Marc-André Berset, tandis que Giancarlo Dionisio et Debora Carpani présenteront l'émission pour la télévision tessinoise.

Désignez le Newcomer de l'année 2017!

Du 15 novembre au 5 décembre 2017, les fans de sport suisses peuvent élire leur sportif préféré d'un simple clic sur **credit-suisse-sports-awards.ch**. La participation est gratuite. Toutes les personnes qui auront voté jusqu'au 5 décembre 2017 participeront à un tirage au sort pour gagner des lots attrayants. Le Newcomer de l'année sera couronné le dimanche 10 décembre 2017 lors des Credit Suisse Sports Awards, qui seront retransmis en direct à partir de 20h10 sur RTS Deux, SRF 1 et RSI LA 2.

Les trois nominés sont:

Michelle Heimberg, plongeon

Argent aux Championnats d'Europe 3 m Élite, quatre médailles d'argent aux Championnats d'Europe juniors

Nico Hischier, hockey sur glace

Sélectionné en première position de la draft NHL

Géraldine Ruckstuhl, athlétisme

Record de Suisse heptathlon, record de Suisse javelot, 11^e aux Mondiaux heptathlon, argent aux Championnats d'Europe U20 heptathlon

Les **27 novembre, 29 novembre et 1^{er} décembre 2017** SRF présentera les trois nominés aux fans de sport dans l'émission «sportaktuell» sur SRF zwei.

Plus d'informations: credit-suisse-sports-awards.ch

Médias sociaux: www.facebook.com/sportsawards.ch, Instagram: CreditSuisseSportsAwards

Twitter: @CSsportsawards, #CreditSuisseSportsAwards

Vous trouverez des photos à télécharger à l'adresse suivante: www.photopress.ch, www.srf.ch/medien

(Exclusivement utilisé à des fins éditoriales dans le cadre des Credit Suisse Sports Awards et avec preuve de source.)

Service médias Credit Suisse Sports Awards

Cornelia Schmid, c/o Lemongrass Communications

Tél. +41 44 202 52 66, mobile +41 79 693 06 23, medien@sports-awards.ch

Renseignements sur l'émission en direct:

SRF Schweizer Radio und Fernsehen / SRG SSR

Lino Bugmann, Media Relations, tél. +41 44 305 50 50, mobile +41 79 752 63 62, lino.bugmann@srf.ch

Renseignements sur la manifestation

Credit Suisse, Media Relations, tél. +41 844 33 88 44, media.relations@credit-suisse.com

Les meilleurs sportives et sportifs suisses de l'année seront récompensés lors des «Credit Suisse Sports Awards». Rainer Maria Salzgeber et Sandra Studer animeront la soirée de gala qui sera retransmise en direct le dimanche 10 décembre 2017, dès 20h10, sur RTS Deux, SRF 1, et RSI LA 2 depuis les studios de Schweizer Radio und Fernsehen SRF. La Schweizer Illustrierte et Blick, partenaires médias, informeront sur le gala sportif. Le «Hall of Fame» est soutenu par Keystone, partenaire en ligne. Comme lors des précédentes éditions, c'est l'organe faîtière du sport suisse, Swiss Olympic, qui parraine la soirée de gala. Quant à sportpress.ch, l'association qui a mis sur pied les premières élections de sportifs, elle occupe une place toute particulière parmi les partenaires. Les recettes nettes découlant des appels envoyés pour l'élection de la sportive et du sportif de l'année seront reversées à la Fondation de l'Aide Sportive Suisse pour la promotion de la relève.